El origen de "La Marsellesa"

Con motivo de la guerra que Francia había declarado a Austria, el 25 de abril 1792 el alcalde de Estrasburgo, Philippe-Frédéric de Dietrich, organizó en su domicilio una cena a la que acudieron las personalidades más importantes de la región, así como oficiales del ejército galo destinados en aquella zona.



Los presentes sabían de la importancia que tenía el arengar a la tropa y llegaron al acuerdo de que un himno común cantado por los soldados, que tomaran parte en las diferentes batallas que se irían produciendo, ayudaría a levantar la moral de éstos.

El capitán Claude-Joseph Rouget de Lisle, quien además de tener sobrados conocimientos militares, era un virtuoso músico y compositor aficionado, se presentó voluntario para realizar el himno, el cual compuso esa misma noche tras llegar a su domicilio.

Al día siguiente y sin apenas haber dormido volvió a casa del alcalde con la partitura bajo el brazo, interpretando el himno que había compuesto y al que bautizó con el nombre de 'Canto de Guerra para el Ejército del Rin'. Todos los presentes quedaron entusiasmados con la composición y se decidió hacer varias copias de la partitura para ser enviadas a los destacamentos que debían entrar en batalla en los siguientes días.

En julio de ese mismo año un batallón procedente de Marsella entró en París mientras todos sus miembros iban cantando el himno que tres meses antes había sido compuesto por Rouget de Lisle. Era tal el ímpetu con el que cantaban que llegaron a contagiar la emoción a los ciudadanos parisinos que habían salido a las calles para recibirlos.

Su melodía y letra pegadiza hizo que en poco tiempo la inmensa mayoría de habitantes de la capital francesa estuvieran canturreando y tarareando el himno de los soldados de Marsella, motivo por el que acabó siendo conocida como 'La Marsellesa'. En 1795, tres años después, se convertía en el himno oficial de Francia.

Cital

Georges Clemenceau

(1841-1929) POLÍTICO Y PERIODISTA FRANCÉS

Es preciso saber lo que se quiere; cuando se quiere, hay que tener el valor de decirlo, y cuando se dice, es menester tener el coraje de realizarlo.

El hombre absurdo es el que no cambia nunca.

Los tontos no gustan de admirar las cosas sino cuando llevan una etiqueta.

Un traidor es un hombre que dejó su partido para inscribirse en otro. Un convertido es un traidor que abandonó su partido para inscribirse en el nuestro.

La vida del hombre es interesante principalmente si ha fracasado. Eso indica que trató de superarse.

Manejar el silencio es más difícil que manejar la palabra.

Cuando un político muere, mucha gente acude a su entierro. Pero lo hacen para estar completamente seguros de que se encuentra de verdad bajo tierra.

La guerra es un asunto demasiado importante para confiárselo a los militares.

Todos los cementerios del mundo están llenos de gente que se consideraba imprescindible.

Nunca te acostarás...

Curiosidades

Los murciélagos siempre dan vuelta a la izquierda cuando salen de una cueva. 🔳 La mantis religiosa es el único insecto que puede voltear su cabeza. Las **uñas** de los dedos de las manos crecen casi cuatro veces mas rápido que las uñas de los dedos de los pies. ■ La mayoría de las partículas de polvo en las casas están hechas de piel muerta. Una persona normal ríe aproximadamente 15 veces diarias. ■ Los hombres son 6 veces mas suceptibles de ser golpeados por un rayo que las mujeres.
Millones de árboles en el mundo son plantados accidentalmente por ardillas que entierran sus nueces y olvidan dónde las escondieron. Ernest Vincent Wright escribió una novela titulada "Gadsby" que contiene mas de 50.000 palabras, y ninguna de ellas contienen la letra "e" en su versión original escrita en inglés.

Cada 45 segundos se incendia una casa en Estados Unidos.

Se producen más de 50.000 temblores terrestres en todo el mundo cada año. ■ Los perros y los gatos tambien son diestros o zurdos, como los humanos. ■ Las huellas de las narices se utilizan para identificar perros, así como las huellas dactilares se utilizan para identificar humanos. Los toros son daltónicos. Las manzanas son mas eficientes que la cafeína para mantener a la gente despierta por las mañanas. ■ Oler plátanos y/o manzanas verdes pueden ayudar a bajar de peso.

Curiosidades



